
Protokoll vom 28.10.10 (Kick-off fürs WiSe 10/11)

Anwesend: Tania, Marcel, Melanie, Gerolf, Jonathan (als Gast) + drei Menschen, die mal 
reinschnuppern wollten, aber wohl anderweitig ihr Engagement einbringen werden.

TOP 1: Vorstellung und plaudern über u-Strukturen, Möglichkeiten sich zu engagieren etc. pp.
TOP 2: Personelle Zukunft: 

– Marcel hat keine Zeit mehr, verabschiedet sich also auch als Referent (sollte er bald dem 
Vorstand melden. Muss die FSK auch in Kenntnis gesetzt werden??)

– Gerolf wird vermutlich nur bis Dezember noch Kapazitäten frei machen können
– Tania ist dies Semester noch gut am Start, nächstes wird’s auch knapp.
– Melanie steigt erstmal ein, will zunächst schauen, wie es ihr gefällt. Super!

TOP 3: weiteres Vorgehen: Die letzten HRK-Beschlüsse müssen noch exzerpiert werden. Melanie 
und Gerolf teilen sich das auf, Tania hat schon einiges vorgearbeitet in den Semesterferien (Tania, 
du bist großartig!)
Ansonsten wären wir mit dem der Aufarbeitung der Bologna-Vergangenheit erstmal durch, 
allerdings wäre möglicherweise auch noch die (informelle) Vorgeschichte zu Bologna interessant, 
Jonathan sucht mal Infos dazu raus, hat Kontakte zu Leuten, die sich damit beschäftigen.
Weitere Idee für nächste Themen wäre das Akkreditierungsprozedere unter die Lupe zu nehmen.
Nachgereichte Idee von Tania: zum Thema 1 Jahr Besetzung dem Rektorat einen Brief zu schreiben 
und in den konkreten Punkten, wo sie Versprechungen gemacht haben, nachzuhaken.
TOP 4: Bologna-Workshops in Heidelberg und Mannhein (?). Gerolf kann evtl am Freitag, 5.11. 
nach Heidelberg (Thema Mobilität), weiß das aber noch nicht genau. Melanie könnte evtl 
mitkommen. Der andere Workshop geht terminlich gar nicht, wird ohne uns stattfinden.
Falls Freitag klappt, dringend noch Fahrtgeld beantragen!!


